

Silaturahmi Dengan Masyarakat dan Kader Nasdem, Putri Hamda Dakka : Saya Siap Bangkitkan Luwu Utara

Aksan Hidayat - LUWUUTARA.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 1, 2021 - 16:22



LUWU UTARA — Ribuan masyarakat dan Kader Partai Nasdem Luwu Utara tumpah ruah menyambut kedatangan Ketua DPD Partai Nasdem Luwu Utara Putri Hamda Dakka di sekretariat DPD Partai Nasdem di Kelurahan Kappuna, Kecamatan Masamba, Rabu (01/12/2021).

Acara silaturahmi ini merupakan Kunjungan pertama kali Putri Hamda Dakka sebagai ketua DPD partai Nasdem Luwu Utara.

Dalam kesempatan itu, Anggota DPRD Luwu Utara Fraksi Partai Nasdem, Awaluddin menyebutkan bahwa Luwu Utara telah kedatangan sebuah mutiara yang selama ini terpendam di negeri orang.

"Hadirnya Putri Hamda Dakka kami percaya akan membawa energi baru bagi masyarakat Luwu Utara khususnya bagi partai Nasdem Luwu Utara,"kata Awaluddin, Rabu (01/12/2021).

Awaluddin juga menyebutkan bahwa hari ini adalah hari pertama kakak Putri Hamda Dakka lakukan kunjungan sebagai ketua Nasdem Luwu Utara.

"Untuk itu, mari kita bersama-sama memberikan dukungan penuh, kalau hari ini partai Nasdem urutan kedua, pileg mendatang Partai Nasdem akan menjadi urutan pertama,"sebut Awaluddin.

Sementara itu, Putri Hamda Dakka mengatakan bahwa saya berdiri dan hadir di Luwu Utara bukan karena tanpa alasan, tapi kehadiran saya adalah dengan niat untuk membangkitkan Luwu Utara.

"Bersama Nasdem kita bersatu, perjuangan kita bukan untuk kepentingan pribadi, tapi untuk kepentingan masyarakat Luwu Utara,"ucap Putri Dakka sapaan akrabnya.

Ia juga mengatakan bahwa ada beberapa hal yang membuatnya terdorong untuk terjun di dunia politik di kabupaten Luwu Utara.

"Ada beberapa alasan saya terpanggil ke Luwu Utara, dari data statistik yang ada Luwu Utara masuk urutan ketiga termiskin di Sulsel, Luwu Utara Urutan kedua tertinggi angka penganggurannya. Hal inilah menjadi dorongan bagi saya untuk datang ke Luwu Utara untuk membangkitkan Luwu Utara dari keterpurukan,"terang Ketua DPD Nasdem Luwu Utara Putri Dakka. (Aksan Hidayat)